

学校だより・あすなる

校長 田崎俊一郎



練習がんばっています

「フレ－！フレ－！赤組・フレ－！フレ－！白組」朝から子どもたちの元気に声が響きわたっています。5月12日(日)に実施する運動会に向けての練習も本格的になってきました。先日行った全体練習では、基本的な動作の確認や開閉会式の練習などを行いました。

運動会のねらいのひとつは、本校教育目標にある“がんばりぬく子”を育てることです。特に集団での行動は、このがんばる力を養うことにつながります。起立・気をつけ・礼などの約束、行進等、入学したばかりの1年生には体力的にきついところもありますが、集団での行動を身に付けることは、一人一人の所属意識を高め、約束やきまりをまもって行動する力を身に付けることにつながります。この運動会で身に付けた“がんばりぬく力”はこれからの学習・学校生活に活かされます。

子どもたちの“がんばりぬく”姿は素晴らしいです。がんばりを認め、励ましていきます。12日(日)応援をよろしく願います。



6年生を中心とした応援合戦。アイデアを活かした楽しい応援です。



おいしい給食

1年生の給食がスタートして約3週間が経ちました。みんなで食べる給食はとてもおいしそうです。給食の配膳にも慣れてきており、準備や片付けもしっかりとできています。最近では、子どもの食について、栄養素摂取の偏りや朝食の欠食、肥満ややせ増加など、問題が多様化しています。食を通して、自分の健康を考えることはもちろんですが、食べることの楽しさ、感謝の気持ちなどもしっかりと感じさせたいと考えています。



写真ウィーク

本校の150周年記念イベントの第一弾として、5月7日(火)～17日(金)「写真で振り返る北小」展示会を本校玄関及び一階廊下で行います。懐かしい写真や卒業アルバムなどを展示します。お近くにお越しの際は、どうぞお立ち寄りください。